



10月の園だより 《実籾保育園》



朝晩、虫の鳴き声が心地よい季節になりました。子どもたちも季節の変化に気が付き、お散歩へ行くとたくさんのだんぐりを拾い、嬉しそうに帰ってきます。クヌギやマテバシイなど色々のだんぐりの種類が近隣の公園にあります。木の実子どもたちにとって宝物です。まだまだこれからも拾ってお土産にすることがあると思いますので、お話を聞いてみてください。おもしろいエピソードがあるかもしれませんね。寒くなってくると感染症が流行ってきますので予防できることは行っていきたいです。今月も元気に過ごしましょ

◎今月のねらい ☆子どもの様子

【敬老の日】

ハガキが無事届いたようで、喜んでいました！という声もあり、職員も嬉しかったです。子どもたちは製作することが好きなのでみんなはりきって作っていました。ポストへ自分たちで投函したことも楽しかったようです。ハガキの準備ありがとうございました。

【0歳児】

◎季節の変わり目を心地よく過ごす
◎秋の自然に触れながら保育者と一緒に戸外遊びを楽しむ
◎保育者などとの触れ合い遊びを喜び、友だちと関わって遊ぶことを楽しむ
☆散歩がとても楽しいようで表情が豊かになってきました。声も出るようになり、“わんわん”“にやんにやん”などの言葉も聞こえてきます。バギーに乗って公園へ行く「早くおろして～」といわんばかりにみんな手を上げて待っています。降りると笑顔で出歩きだし、砂をいじってみたり風で舞う葉っぱを追いかけています。なかでもシャボン玉は大好きで最初は見上げていただけだったのが追いかけて、手でたく素振りも見せてくれます。子どもたちの姿に日々成長を感じています。友だちとの関わりも増え、同じことをして楽しむ喜びも味わえるようになりました。人との関わりや散歩で出会う景色から感じるものを大切にしていきたいです。

【1歳児】

◎身の回りのことに興味を持って自分でやろうとする
◎秋の自然に触れながら、散歩や戸外遊びを楽しむ
☆2歳児のお兄さんお姉さんや1歳児のお友だちにとっても興味を持つようになり、初めの頃はじっと観察していた1歳児さんですがここ最近一緒に走り回って過ごす姿が見られるようになりました。2歳児さんのやることにも興味を持ちおしゃべりなども真似している姿が見られ、なんとも可愛い姿にほっこりしています。仲間意識もでてきて、1歳児さんだけで集まり会話なしでも笑顔のみでお話している姿も…。お休みしているときに気が付き「いないね～」と心配する声も聞かれるようになり、子どもたちの優しさに触れる場面に多く出会えた9月でした。戸外ではたくさんのお木の実やせみの抜け殻に出会い大喜び！大人の気持ちとは裏腹に袋いっぱいのお土産に大満足の子どもたちでした。

【2歳児】

◎戸外遊びをしながら秋の自然に興味を持ち、触れて楽しむ
◎保育者や友だちと体を動かして遊ぶ楽しさを味わう
☆「今日プールする？」と登園時に水遊びができるかみんなが確認していた2歳児さん。そんな楽しみだった水遊びも終わり、過ごしやすくなってきたので戸外活動へ！電車を見たり、公園でシャボン玉を追いかけてみんまでたくさん走り回る姿もあり、“体力がついたな～”と日々思います。またごっこ遊びや見立て遊びもできるようになり、お友だちを誘って楽しんで遊んでいます。2歳児さんの中でのプーム“室内かくれんぼ”も「じゃあ、教えるよ～」と言うと一斉に寝そべて顔を隠す姿がとても可愛いです。(子どもたちは顔が見えていなければ隠れていると思っっているようです)遊びの幅を広げながら10月も活動していきたいです。



【今月の予定】

- 6日 身体測定
- 13日 避難訓練
- 23日 お誕生日会
- 30日 ハロウィン



【10月生まれのお友だち】

- 5日 いそむら あさひくん
- 10日 みしお すずちゃん



今月末はハロウィン。何かあるかも！？お楽しみに～♪

